

# Châteauroux



La Manufacture des Tabacs a été implantée en 1852. Desservie directement par des quais donnant sur les voies de chemin de fer (arrivé à Châteauroux en 1847).

Le chantier se déroula entre 1858 et 1863. En 1880, le site tournait à plein régime et comptait à son apogée 1720 employés.



Les évolutions du marché du tabac brun ne laissent aucune chance à cette unité spécialisée dans la fabrication des Gitane.

La manufacture est donc fermée en 1998.

Depuis 2000 elle fait l'objet d'une vaste reconversion. Le centre Colbert né de cette réhabilitation regroupe diverses entités. Environ 1000 personnes travaillent aujourd'hui dans les locaux de l'ancienne manufacture et 1300 sont attendus à terme. L'ensemble comprend un office notarial, deux centres d'appels, une agence de Pôle Emploi, des services du Conseil Général de l'Indre, un hôtel et un restaurant.